
Le  28 février 2011 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-verbal de la réunion n° 10 du Conseil d’Administration du 24 février 2011 

Présents : Mme D. Sonveaux, Mrs JP. Delchef (Président), M. Collard (Trésorier général), A. Geurten, A. 
Kaison, J. Monsieur, J. Nivarlet, J. Ringlet (Vice-Président), B. Scherpereel, L. Lopez (Secrétaire général) 

Excusées : F. Charneux (raisons familiales), D. Doyen (raisons professionnelles) 
 
La réunion se déroule à Bruxelles et débute à 18h15. 
 
1.Approbation du procès-verbal de la réunion du 1er février 2010 
 
Les membres du Conseil d'Administration approuvent à l'unanimité le PV de la dernière réunion tel que 
publié sur le site le 11 février  2011. 
 
2. Suivi des décisions prises lors de la réunion du conseil d’administration du 1er février 2011   
 

4.2. Demande de dérogation du Club Castors Braine 
 
Les membres du Conseil d'Administration prennent connaissance du courrier rédigé par le 
secrétaire-général. 
 
4.4. Demande de subsides pour le tournoi international de Wanze 2011 
 
Les membres du Conseil d'Administration prennent connaissance du courrier rédigé par le 
secrétaire-général. 
 
4.7. PC 53 Royal Anderlecht 
 
Les membres du Conseil d'Administration prennent connaissance du courrier rédigé par le 
secrétaire-général. 

 
3. Exercices des compétences administratives du conseil d’administration 
 
3.1. Demande de subsides pour le tournoi international de Mini-basket Bruxelles 2010. 
 
Les membres du CDA examinent le document remis par l'organisateur et décident, à l’unanimité, 
d'octroyer le même subside  pour le tournoi 2010 que celui octroyé lors des éditions précédentes. 
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3.2. Examen de l’inscription des équipes aux Universiades à Senzhen  
 
Après réflexion, et après avoir en avoir débattu avec le directeur technique,  les membres du CDA décident 
de ne pas inscrire d'équipe aux Universiades cette année compte tenu, d’une part du calendrier chargé des 
équipes nationales dames (seniores, U20 et U 18) et d’autre part, de l’absence légitime de décision de 
certaines joueuses sur leur inscription dans l’enseignement supérieur au 1er juillet 2011. 
 
3.3. Rapport de la réunion avec l’ADEPS (analyse swot) 
 
Suite à la demande de l'ADEPS, le CDA avait réalisé un travail d'analyse de l'association qui reprenait les 
menaces et les opportunités, les forces et les faiblesses pouvant influencer le développement de l’AWBB. 
 
L’AWBB a été conviée à rencontrer les responsables de l'ADEPS pour un échange croisé sur la place de 
l’AWBB dans le paysage sportif de la Communauté française et l’examen des moyens pouvant être mis à 
disposition par l’ADEPS pour la réalisation des projets de l’AWBB.  
 
Le rapport définitif parviendra sous peu et le président propose d'attendre la réception de ce document 
pour analyser la situation. 
 
3.4. Représentation de l’AWBB à l’AG de l’ASBL Panathlon 
 
L'assemblée générale se déroulera lundi 28/02/2011 – J. Monsieur représentera l'AWBB à cette assemblée. 
Le Président se propose d'expédier le rapport d'activités 2010 aux membres du CDA. 
 
3.5. Représentation de l’AWBB à l’AG de l’AISF 
 
Elle aura lieu le 21 mars prochain à l'Hôtel de ville de Bruxelles. J.P. Delchef, J. Monsieur et M. Collard 
représenteront l'AWBB. 
 
3.6. Dossier Loterie nationale – équipements arbitres 
 
Le secrétaire général de la VBL et le Directeur Marketing-sponsoring de l'AWBB se sont rendus au siège du 
Lotto pour négocier la proposition qui avait été faite il y a quelque temps de subsidier l'achat de polos 
d'arbitres, ainsi que la mise en place d'un colloque à l'université de Gand sur la psychologie et le 
comportement de l'arbitre national. 
 
Le projet global doit parvenir au Lotto pour le 28/2. 
 
Les membres du CDA marquent, à l’unanimité, leur accord de principe mais les quantités et la répartition du 
quota sont à revoir, compte tenu du fait que l’action doit être concertée avec la VBL. 
 
3.7. Nouveau Club : BC Hensies (Hainaut) 2671 
 
Les membres du Conseil d'Administration prennent connaissance de la demande d'affiliation d'un nouveau 
club à l'AWBB. Ils marquent leur accord, à l’unanimité, pour l'adhésion de ce nouveau club à l'AWBB. B. 
Scherpereel en sera le "parrain". 
 
3.8. Demande de dérogation club Ixelles-Laura DILLIEN 
 
Les membres du CDA prennent connaissance de la demande du Club d'Ixelles de pouvoir procéder à la 
désaffiliation administrative de la joueuse affiliée actuellement à Ganshoren (qui a marqué son accord). 
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Vu la demande tardive, les membres du Conseil d'Administration décident à l’unanimité, de ne pas autoriser 
la désaffiliation administrative de la joueuse Laura DILLIEN. 
 
Le secrétaire-général est chargé d’exécuter la décision. 
 
3.9. Courrier du CP Brabant 
 
Les membres du CDA ont pris connaissance du courrier envoyé par le CP Bruxelles-Brabant wallon. 
 
Le Président prendra contact avec le CJP Bruxelles-Brabant wallon. 
 
4. Exercices des compétences judiciaires du conseil d’administration 
 
4.1 Suivi de l’évocation de la décision du Conseil d’Appel dans le dossier (AP 004/1011) 
 
Les membres du Conseil d'Administration ont pris connaissance du rapport du secrétaire général qui a 
rencontré la secrétaire et le vice-président du club, ainsi que la personne concernée. A la suite de ce rapport, 
les membres du CDA décident à l'unanimité de lever les sanctions qui ont  été données par la chambre 
d'appel dans le dossier (A.P.004/1011), à savoir la suspension jusqu'à comparution volontaire, ainsi que 
l'amende qui avait été fixée.  
 
Le secrétaire général est chargé de poursuivre l'exécution de la décision. 
 
4.2. Nomination membre ad hoc Conseil d’appel 
 
Suite à la demande du Procureur régional, les membres du CDA approuvent, à l’unanimité,  la désignation de  
Monsieur DIERGE Simon (CJ Namur) membre Ad Hoc afin de siéger au Conseil d'appel du 12.02.2011 
 
4.3. Nomination membre  ad hoc CJP 
 
Suite à la demande du Procureur régional, les membres du CDA approuvent , à l’unanimité, la désignation de  
Monsieur Philippe COURCELLES (CJ HAINAUT)  membre Ad Hoc afin de siéger au Conseil Judiciaire B.B.W du 
16.02.11 
 
4.4. Recours en grâce de Mr Lecomte 
 
Les membres du CDA prennent connaissance du courrier reçu du conseil de l'intéressé.  
 
Le CDA, après discussion, estime que la demande est prématurée. 
 
Le secrétaire-général est chargé d’exécuter la décision. 
 
Monsieur Jacques MONSIEUR sort de séance. 
 
4.5. Demande d’évocation de Mr Laurent Monsieur 
 
Les membres du CDA prennent connaissance du courrier réceptionné le 21/2 par l'intéressé et son club.  
 
Les membres du Conseil d'Administration décident de demander le dossier à la Chambre d'Appel afin de 
pouvoir étudier le dossier avant de statuer sur la suite à réserver à l'évocation. 
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Le président est chargé de poursuivre l'exécution de la décision. 
 
Monsieur Jacques MONSIEUR rentre en séance. 
 
4.6. Appel aux candidatures pour les instances judiciaires 
 
Le Conseil d'Administration a pris note des nombreuses demandes en vue de renforcer le staff des instances 
judiciaires et lancera prochainement un appel aux candidatures. 
 
5. Rapport du secrétaire - général 
 
5.1. Evolution du projet archivage 
 
Après consultation des divers documents, les membres du Conseils d'administration souhaitent obtenir des 
compléments d'informations concernant les 3 fournisseurs avant de faire une proposition à la commission 
financière. 
 
5.2.  FAQ Licences avec photos 
 
Le secrétaire général a transmis aux membres du CDA un document reprenant la synthèse des questions 
posées dans le cadre de ce dossier.  
 
Ce document sera actualisé en fonction de l'arrivée de nouvelles questions. Le CDA décide qu'à partir de la 
saison 2011-2012, et seulement pour 1 an, l'arbitre indiquera sur la feuille de match un "L" pour licence 
manquante et un "P" pour une licence présentée sans photo.  
 
Le CDA décide de prolonger le délai de réception des photos jusque fin mars 2011.  
 
Par ailleurs il est rappelé que toute photo qui ne respectera pas le format prévu, sera retournée "non 
conforme" au secrétaire du club. 
 
6. Rapport du trésorier général 
 
6.1. Liste des clubs en retard de paiement 
 
Le trésorier général communique aux membres du CDA  la liste des clubs en défaut de paiement. 
 
7. Préparation de l’assemblée générale du 26 mars 2011  
 
7.1. Rapport sur les travaux de la commission législative sur les premières propositions de modifications 
statutaires 
 
Les membres du CDA prennent connaissance des propositions des modifications statutaires. 
 
7.2. Budget extraordinaire 
 
Une demande de budget extraordinaire est présentée par la direction technique. 
 
Après examen de la demande, les membres du conseil d’administration décident, à l’unanimité, de 
présenter le budget extraordinaire à l’assemblée générale de mars 2011. 
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7.3. Elaboration de l’ordre du jour de l’assemblée générale du 26 mars 2011 
 
L’ordre du jour présenté par le président est approuvé à l’unanimité. 
 
7.4. Règlement de la coupe AWBB jeunes 
 
Le responsable du département présente le règlement pour la saison prochaine. Moyennant une petite 
adaptation, le règlement est approuvé par les membres du CDA. 
 
7.5. Règlement de la coupe AWBB dames 
 
Le responsable du département présente le règlement pour la saison prochaine. Moyennant une petite 
adaptation, le règlement est approuvé par les membres du CDA.. 
 
7.6. Règlement de la coupe AWBB messieurs 
 
Le responsable du département présente le règlement pour la saison prochaine. Moyennant une petite 
adaptation, le règlement est approuvé par les membres du CDA. 
 
7.7. Calendrier 2011-2012 
 
Les responsables des départements championnat et coupe présente le projet de calendrier pour 2011-2012. 
Le projet est approuvé à la majorité. 
 
7.8. Poursuite des réflexions sur le fonds des jeunes 
  
Le trésorier général nous fait part de la réunion qui s'est tenue par certains membres du CDA dont le seul 
objet était la réflexion sur le fonds des jeunes en général.  
 
8. Affaires du Personnel  
 
8.1. Engagement de Mr Daniel Goethals à  partir du 1er mars 2011. 
 
Etant donné que le travail de l'intéressé est apprécié par l'ADEPS et l'AWBB (voir notamment les équipes 
nationales), l'engagement prévu se ferait en accord avec l'ADEPS qui apporterait sa collaboration au projet. 
Les membres du Conseil d'Administration marquent, à l’unanimité, leur accord pour la conclusion d'un 
contrat d'un an. 
 
8.2. Engagement de Gauthier Nicaise à partir du 1er juillet 2011.  
 
Les membres du Conseil d'Administration prennent connaissance de la demande émanant de la direction 
technique qui, dans le cadre du projet féminin, envisage la prolongation du contrat à mi-temps de 
l'intéressé. 
 
Les membres du CDA marquent leur accord pour l'engagement de Gauthier Nicaise jusqu’au 31 décembre 
2011. 
 
8.3. Démission de Frédéric Wilmot au 1er août 2011 
 
Le président informe les membres du CDA du départ de Frédéric au 01/08/2011 pour Belgacom Liège 
Basket. 
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A titre préalable, le conseil d’administration tient à féliciter Frédéric Wilmot pour cette nouvelle étape dans 
la carrière de coach professionnel. 
 
 Les modalités de son remplacement  feront l’objet d’une étude approfondie qui sera miseà l’ordre du jour 
de la prochaine réunion du conseil d’administration. 
 
91. Départements 
 
9.1. Département championnat 
 
11.1.1. Organisation des play off en R2 dames 
 
Les membres du CDA prennent connaissance du mail reçu de S. Rowet et le commentent. Le département 
championnat est chargé d’adapter le calendrier des play-offs.  
 
11.6. Département Coupes 
 
11.6.1. Programmes des finales Coupe AWBB 
 
Les membres du conseil d’administration approuvent le programme des finales de coupe tel que présenté 
par le président du département. 
 
12. Nouvelles de la FRBB  
 
12.1. Procès-verbal de la réunion du CDA du 14 janvier 2010 
 
Les membres du CDA prennent connaissance du PV  du CDA de la FRBB. 
 
13.  Divers 
 
L. Lopez : propose la mise en place d'une procédure de paiement des notes de frais du personnel de Jambes. 
Le conseil d’administration marque son accord, à l’unanimité, sur le projet. 
 
Le secrétaire-général est charge de l’exécution de la décision. 
 
J. Monsieur : Lors du stage des candidats régionaux, proposition d'aller voir la finale de la coupe "Dames". 
A la question de savoir s’il est possible d'obtenir des entrées pour les arbitres candidats régionaux, la 
réponse est positive. 
 
J. Nivarlet : rappelle l’organisation  des JRJ du 13/3 à Jumet. 
 
La réunion se termine  à 22h20. 
 
 
 
Jean-Pierre DELCHEF   Lucien LOPEZ 
Président    Secrétaire général 
 


